

## La Sociedad Micológica realizó varias actividades dentro de la Semana de Medio Ambiente

**Fecha de publicación:** 13/06/2017 0:00

### **Descripción:**



Dentro de la Semana de Medio Ambiente 2017, que se ha celebrado del 3 al 11 de junio, la Sociedad Micológica de Móstoles impartió una conferencia en el Centro de Ecología Social en Finca Liana (Avd. Iker Casillas s/n), que, con el título "La nueva Nomenclatura de la Familia Boletaceae", impartieron Bernardo Cascales García y Alejandro Alonso Sanz. Además, se llevaron a cabo una excursión, una exposición y una degustación de setas.